

2009

CHAPTER 57

CHAPITRE 57

An Act to Amend the Municipal Elections Act

**Loi modifiant la
Loi sur les élections municipales**

Assented to December 18, 2009

Sanctionnée le 18 décembre 2009

Her Majesty, by and with the advice and consent of the Legislative Assembly of New Brunswick, enacts as follows:

Sa Majesté, sur l'avis et avec le consentement de l'Assemblée législative du Nouveau-Brunswick, édicte :

1 *Section 13 of the Municipal Elections Act, chapter M-21.01 of the Acts of New Brunswick, 1979, is amended*

1 *L'article 13 de la Loi sur les élections municipales, chapitre M-21.01 des Lois du Nouveau-Brunswick de 1979, est modifié*

(a) by repealing paragraph (1)(b) and substituting the following:

a) par l'abrogation de l'alinéa (1)b) et son remplacement par ce qui suit :

(b) has been ordinarily resident in the Province for a period of at least 40 days immediately before the election and is ordinarily resident in the municipality on election day, and

b) a résidé habituellement dans la province pendant une période d'au moins 40 jours immédiatement avant l'élection et réside habituellement dans la municipalité le jour de l'élection, et

(b) by repealing subsection (1.1).

b) par l'abrogation du paragraphe (1.1).

QUEEN'S PRINTER FOR NEW BRUNSWICK © IMPRIMEUR DE LA REINE POUR LE NOUVEAU-BRUNSWICK

All rights reserved/Tous droits réservés